



En los dos últimos años fiscales entregados no se ha auditado a la Conade

CIUDAD DE MÉXICO (MARU ROJAS).- A los diputados federales de oposición que integran la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación, les brincó que en los dos últimos años fiscales entregados, 2021 y 2022, no se ha auditado a la Conade y que de los 2 mil 206 millones de pesos asignados a este organismo en 2019, la Auditoría Superior de la Federación reportó 186 millones pagados por servicios no recibidos en distintos rubros, por ejemplo, 11.6 millones de pesos asignados a la Universidad Autónoma de Hidalgo, donde las autoridades han sido omisas en responder.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6573?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6573&authkey=!AGWM5yhyGkwDMI0&ithint=video&e=xO7gm3>